

TECNO
EMPRESA

HUGO
GONZÁLEZ



hugo.gonzalez@milenio.com
Twitter: @hugogonzalez1

Miscelánea entre las telco

Hoy me siento como tendero pues creo que entre las telco, es decir, entre las empresas del sector de las telecomunicaciones, hay muchos temas chiquitos pero que pueden ser muy vendibles, así como cuando trabajaba en la tienda de mi tía Concha... un refresquito, un kilito de frijol, una latita de chiles... etc

Tal vez de esos temas de botica sobresale el de la rebaja en la calificación de Axtel por parte de Moody's debido a la mayor probabilidad de incumplimiento de pago debido a su estrecha liquidez y débil desempeño operativo. La reducción de Axtel, explica Moody's, responde a que hasta el 30 de junio pasado solo tenía 694 millones de pesos en caja, lo cual pone en duda la capacidad de la empresa para enfrentar los desembolsos que requiere hacer a futuro pues tienen necesidades de capital de trabajo y aproximadamente 450 millones de pesos en intereses semestrales a pagar en agosto-septiembre de este año y febrero-marzo de 2013.

Las causas de la desgracia es la reducción de los ingresos por servicio de larga distancia y el difícil entorno competitivo en todos los segmentos de negocio de la compañía, principalmente de proveedores de servicio inalámbrico y de compañías de tv de paga.

Sin embargo, tal vez hoy más tarde, podamos tener más información de la sesión del pleno de la Cofetel durante la cual no solo podremos enterarnos de los responsables (¡Hola Inge Borjón!) del famoso "error" en la publicación del programa de concesionamiento de frecuencias de televisión abierta que incluye un canal concesionado a Televisa en Aguascalientes; sino también podremos saber si la Cofetel ha hecho algo desde octubre del año pasado a raíz de la denuncia que presentaron varios operadores por la transmisión de las señales de los Juegos Panamericanos de Guadalajara a través de UnoTV.

Pero lo que más me sorprende es la poca memoria de los mexicanos o la insistencia del gobierno (?) federal para reciclar "eventos" y temas porque ayer se firmó el acuerdo anunciado hace tres semanas mediante el cual las operadoras se comprometieron a entregar las bases de datos de los teléfonos celulares reportados como robados. Acuerdo que se firmó hace casi seis semanas por los representantes de las mismas empresas. ¿Acaso no tienen nada más que hacer? Creo que no. **M**